



2022年度 丸山町会定期総会表決結果報告

総務部 森榮康

今年度は、6月12日13時より丸山公民館講堂で定期総会を開催いたしました。
 出席者は、役員45名・一般会員29名の参加でした。
 表決権行使書を送付し記入して頂き取りまとめた集計結果、表決権行使数は、2757票になり、世帯数(3737)の74%にあたり会則第19条(総会の定数)の条件の2分の1を超えており総会は成立致しました。

- 各議案に対しての表決結果は左記の通りです。
- | | | | |
|---------------|----------|-------|-------|
| 議案第1号・事業経過報告 | 賛成…2,686 | 反対…12 | 保留…35 |
| 議案第2号・決算報告 | 賛成…2,683 | 反対…12 | 保留…35 |
| 議案第3号・監査報告 | 賛成…2,688 | 反対…11 | 保留…34 |
| 議案第4号・事業計画(案) | 賛成…2,675 | 反対…14 | 保留…44 |
| 議案第5号・予算(案) | 賛成…2,667 | 反対…17 | 保留…49 |
- (但し、表決権行使書で無効が24票あり有効書類は2,733票となっております。)
- 以上となり、会則第20条(総会の議決)の過半数を満たしておりますので、全ての議案は承認されました。



柳澤会長の挨拶



密を避け、開会

今回、表決権行使書の余白に町会・総会に対しての意見・要望欄を設け70名の方からの声を頂きました。中には、町会全体で取り組まなければならない問題もあり、整理・検討し今後の町会運営に生かして行きたいと思っております。皆様のご協力により総会を無事終える事が出来ました。ありがとうございました。

2022年度定期総会を終えて

丸山町会 会長 柳澤 保雄



丸山町会の定期総会は、昨年・一昨年と2年続けて全会員による書面表決のみで賛否を問う方式で実施致しました。
 今年度の定期総会開催に当たり丸山町会では、船橋市自治振興課担当者と共に、昨年11月に改訂された「自治会・町会等法人化の手引」の内容に沿った総会にすべく協議を重ねて参りました。自治振興課との協議により書面のみによる総会の開催は認められず、出席者が一堂に会し直接意見を述べる総会の場所を確保し、その機会を設ける必要がある事になり、6月12日13時より丸山公民館講堂に於いて、定期総会を29名の一般会員参加のもとで、総会開催規定に基づき実施致しました。

尚、事前に実施された今回の書面表決は、各丁目の班長さんと組長さんのご協力を頂いてスムーズに配達回収が達成されました。各議案に対して会員の皆様から提出された賛否の結果は、集計により大多数の賛成票を頂いて成立致しました。書面表決と同時に寄せられた会員皆様の様々なご意見に併せて、総会会場に出席された方々からのご意見は「広報まるやま」等にて発表すると共に、今後の町会運営に役立てて参ります。

新型コロナウイルス感染症の収束の気配が見通せない状況にあつて、2年続けて町会の多くの行事が中止となり、地域の絆を第一としてきた町会運営に影響を及ぼす事等を役員会で協議した上で行事内容を検討しております。

又、船橋市役所より6月初めに、秋に予定しておりました敬老事業の中止の連絡があり、該当者が分からない状況です。従って丸山町会では今年も敬老会を中止と致します。但し特別該当者「88歳・100歳」の方へは船橋市から直接連絡が届きます。

砂災害ハザードマップによると、丸山地域は、ほぼ全域丘状台地で浸水の恐れは少ないが、鎌ヶ谷市境の南部・西部・北西部は、中沢川と二和川に接しており大雨警報が発令された場合には、内水氾濫による浸水の恐れがあると表示されております。会員の皆様には、ご自宅の位置を日頃より確認して頂きますようお願い致します。

丸山町会防犯灯は、
 全てLED化されました!!
 環境部部長 長崎昇

2021年度、2022年度、2年間にわたった丸山町会防犯灯LED化工事は、全て完了いたしました。2年間にわたり、ご協力頂いた各丁目副会長以下役員の皆様、工事に関して様々なご意見、ご感想をお寄せ下さった町会員の皆様、そして安全に、正確に、スピーディーに工事を進めていただいた陸電設様に心から御礼申し上げます。

丸山は、さらに明るくなりました。多くの住民の皆さまから、「町がさらに明るくなった」という御礼のお言葉をいただきました。2021年度307灯、2022年度209灯の一斉工事を行い、防犯灯の100%LED化が達成できました。

2020年、船橋市の行財政改革の一環として、2023年度以降、水銀灯の防犯灯電気料金については、市が一切負担せず、町会負担となることが決定されました。以降、丸山町会は、2021年度、2022年度の2年間で、防犯灯の完全LED化を実現するための準備を行い、工事を進めてきました。現在、船橋市への補助金申請も済み、終了に関する事務処理を行っているところです。

最終的な詳細報告は、別途行う予定ですが、丸山町会としては、最小の費用で2年間の工事を終了することができました。

今後は、およそ980灯のLED化された防犯灯のメンテナンスを中心に行っていくこととなります。今後とも、防犯灯に関してお気づきの点、ご要望、ご意見がございましたら、何なりと丸山町会へお寄せくださいますようお願い申し上げます。



クリーン船橋530(通称ゴミゼロ)の日 今年度も開催!

環境部部長 長崎昇

2022年5月29日(日)、「クリーン船橋530の日」(通称ゴミゼロ・530)の活動が行われました。未だコロナ禍ですが、昨年度に続き、感染防止に十分配慮しながら、丸山公園、法典東小学校、丸山小学校前信号横公園の3か所を収集場所として、約130名の方々が参加されました。小

さなお子様の手を引いて参加されたご家族、ご夫婦で参加いただいた方、毎回参加していただいている少年サッカーチーム、コーチ、保護者の皆さま、そして、班長さま、役員の皆さま、ご協力いただき誠にありがとうございました。丸山は、道路、公園に、たまにたばこの吸い殻を見

かけますが、不法投棄物等もほとんどなく、きれいな町だと思えます。環境犯罪学に「割れ窓理論」というものがあるそうです。建物の窓が壊れているのを放置すると、誰も注意を払っていないという象徴になり、他の窓も全て壊されてしまう傾向が高くなり、反対にすぐに修理すれ

ば、他の窓が割られる確率は低くなるという理論だそうです。「きれいな町は、汚されない、犯罪も起きにくい」ということも言えそう

です。きれいな丸山、安全な丸山を維持したい思いは、住民皆さまの共通の思いと考えます。皆さまにご協力いただきます。



サッカーチームの子供たち
いつもありがとうございます!



「あきらめずー」 続けることが大事

福祉部部長 松本ナヲエ

2022年度の「チャレンジ100日スタート」は5月29日、自治会館にて受付を行いました。当日は、「ゴミゼロの日」でもあり、晴天にも恵まれ会場にはゴミを持った方、収めてから

来られた方、それぞれ参加名簿に記入されました。昨年、法典東小・丸山小で夏休み期間中、1年生を対象に「チャレンジ50日」を行い、それに挑戦してくれた1年生が2年生になり

今度は「チャレンジ100日」を頑張ってみると家族を引き連れてきてくれた子どもが家族が何組かあり嬉しい限りでした。目に見える事ではないけれど少しずつ成果が表れて来ている事に感激。

当日の参加者(事務所での申込者含む)は約180名でした。ここ数年参加者数は安定してきています。昨年の例ではコロナ禍の中でもあり、ウォーキング、ストレッチ体操等身体を動かす目標が多かったです。今年も皆さん、どんな目標を決められたでしょうか。

いずれにしても、自分の心と身体が健やかになる為の目標を決めて行動を起こす。100日間続けてみる。途中休んでも大丈夫。休んだ後から又続ければ良いんです。



チャレンジ100日、スタート



今年は、何を目標にしようかな!



ボクもガンバルよ!



家族みんなで、ガンバロウね!

丸山町会のホームページを開設してから一年が経ちました。町会ホームページを活用し、町内の皆さまと双方向のコミュニケーションを深めていきたいと考えております。是非ご覧ください、ご意見、ご感想をお寄せいただければ幸いです。

こちらから簡単にアクセスできます

船橋市丸山町会



みんなの公園、きれいにね!

町会からのお知らせ

夏まつり

今年はやります

昨年・一昨年と中止となっていた「夏まつり」ですが、今年実施することとなりました。

8月20日(土)、法典東小学校で行います。時間等詳しくは、町会掲示板等をご覧ください。

敬老会

今年も中止します

町会長の挨拶文にもありましたが、9月に予定されていた「敬老会」は、今年度も中止する事となりました。これは、船橋市が今年も敬老事業を取りやめ、該当する方の名簿を公開していないことによるものです。楽しみにしている方もいる事でしょうが、ご了承ください。

表心よりご冥福を

お祈り申し上げます
(敬称略)

班長届日	丁目	氏名
5月14日	4	小池 秀夫
5月20日	2	宮本登喜子
5月28日	4	富井 定平
6月7日	2	黒澤 ヨキ
6月14日	2	市川さく江

* 普段から災害への備えを万全に! *